

S'ouvrir à l'inconnu et à la différence Découvrir des parcours de vie
Partager des projets et des rêves Goûter la joie de la rencontre...

**“J'étais étranger
et vous m'avez accueilli.”**

Matthieu 25, 35

L'accueil de l'étranger, une rencontre qui déplace

Samedi 12 janvier de 9h à 13h

Salle Saint Denys* - 8 rue de la Boulangerie 93200 Saint-Denis

Une matinée d'écoute et de réflexion sur la Doctrine sociale de l'Église
et sur la rencontre de l'étranger

Possibilité de déjeuner sur place (repas tiré du sac)

* À proximité de la cathédrale

